

NOTAS NACIONALES

Anuncia Moreira nuevos estímulos para la industria automotriz

El Gobernador Humberto Moreira Valdés dio a conocer que a partir del 16 de agosto próximo se harán oficiales los nuevos estímulos que se otorgarán en Coahuila a quienes adquieran vehículos nuevos.

En lo que respecta al pago de la tenencia, los contribuyentes sólo cubrirán el uno por ciento de la misma, mientras que su gobierno pagará el restante 99 por ciento. En el caso del ISAN el comprador se harán cargo de un 10 ó un 15 por ciento y el Gobierno estatal del resto.

. <http://www.milenio.com/node/501280>

Se mantendrá exportación de vehículos hechos en Jalisco

Debido a que la reactivación de la economía norteamericana no se ha dado de manera contundente y porque en el mercado nacional el comercio de automóviles tampoco se ha recuperado, la industria automotriz tiene un escenario muy conservador para el presente año. Así visualiza el escenario de este sector el director de la planta de la multinacional Honda en el corredor de El Salto, Daniel Reséndiz Pérez.

<http://www.informador.com.mx/jalisco/2010/223538/6/se-mantendra-exportacion-de-vehiculos-hechos-en-jalisco.htm>

Vuelve la alerta sobre importación de autos usados en el norte

México importó 146,561 vehículos usados en los primeros cuatro meses del 2010, un alza de 157.8% en comparación con el mismo periodo del año previo, lo que volvió a poner en alerta a la industria ensambladora del país. “Tenemos que mantener ordenada la entrada de autos usados de procedencia extranjera, que tanto daño le ha hecho a nuestro país” Alertó Eduardo Solís, que hay una mayor probabilidad de que aumenten más las importaciones, dado que se decretó una reducción, vigente de mayo a julio, de 50 a 25% en el arancel aplicado para autos usados procedentes de Estados Unidos y Canadá.

<http://eleconomista.com.mx/industrias/2010/08/02/vuelve-alerta-sobre-importacion-autos-usados-norte>

NOTAS INTERNACIONALES

Obama presenta garantías de crédito para exportación a Ford Motor

El Export-Import Bank estadounidense anunció una garantía de crédito para que la automotriz financie la venta de autos y camiones a clientes en Canadá y México por tres mil100 millones de dólares.

El presidente estadounidense, Barack Obama, defendió el jueves su decisión de rescatar a la industria automotriz en un evento en el que presentó nuevas garantías de crédito para Ford Motor Co, que ayudarán a cumplir la meta de la Casa Blanca de duplicar las exportaciones estadounidenses.

<http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2010/08/05/obama-presenta-garantias-de-credito-para-exportacion-a-ford-motor>

El sector automotriz lidera el crecimiento industrial (Argentina)

El sector automotriz viene siendo el motor que impulsa al resto de la industria, con una destacada mejora del 47,1 por ciento en junio, en relación al mismo mes de 2009. El sector representa casi el 80 por ciento del crecimiento del Producto Bruto Interno (PBI) industrial, que durante el sexto mes del año alcanzo una mejora en su actividad del 9,6 por ciento.

<http://noticias.terra.com.ar/el-sector-automotriz-lidera-el-crecimiento-industrial,6bf6475b98e2a210VgnVCM3000009af154d0RCRD.html>

Industria automotriz vuelve a generar beneficios tras un año de crisis

Los principales constructores de automóviles volvieron a registrar beneficios holgados, reflejo de la reactivación del sector tras la peor crisis de su historia, pero el segundo semestre se presenta más difícil, especialmente en Europa, donde desaparecen las primas de desguace

Varios constructores, entre ellos el alemán Volkswagen, los franceses PSA y Renault y el japonés Nissan, presentan resultados con fuertes alzas, cuando el mercado automotriz estadounidense se reactiva y la demanda sigue estallando en China.

http://economia.terra.com.co/noticias/noticia.aspx?idNoticia=201007310750_AFP_075000-TX-ISN93